Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung wird beauftragt,

im Rahmen des jährlichen Jugend- und Sozialempfanges zusätzlich drei jüngere Personen für ihr soziales Engagement im Ehrenamt auszuzeichnen. Die Auszeichnung soll junge Menschen in ihrem sozialen Engagement stärken und motivieren.

Die Richtlinien der Stadt Koblenz vom 01.07.2005 zur Verleihung einer Ehrennadel für soziales Engagement sind so anzupassen, dass die Ehrung - neben der derzeitigen Regelung für die Verleihung an bis zu 3 Personen - zusätzlich für bis zu drei jugendliche Personen ermöglicht wird.